

Artikel vom 01.07.2022

Junge Union Ergolding

Toni Pritscher als Vorsitzender einstimmig wiedergewählt



Das Foto zeigt (vlnr): Sebastian Kraft, Oliver Zeilner, Toni Pritscher, Andreas Leichtfuss, Benjamin Scheibengraber, Toni Wackerbauer

Auf der Jahreshauptversammlung der JU Ergolding im Kraxnwirt wurde Toni Pritscher mit hundert Prozent für die nächsten zwei Jahre wieder zum Vorsitzenden gewählt: „Ich freue mich über das große Vertrauen. Wir haben in der JU Ergolding weiterhin ein starkes Team, ein guter Mix aus neuen und langjährigen Mitgliedern. Wir sind für die kommenden beiden Jahre gut aufgestellt und wollen unsere Ideen weiterhin einbringen.“ Als Stellvertreter bestätigt wurde Andreas Leichtfuss. Das Amt des Schatzmeisters übernimmt weiterhin Oliver Zeilner, Schriftführerin bleibt Laetitia Ness. Benjamin Scheibengraber steht dem Ortsvorstand als Beisitzer zur Seite. Sebastian Kraft und Martina Hammerl wurden zu den Kassenprüfern bestimmt.

In seinem Bericht erläuterte Pritscher die vielen Aktivitäten der Jungen Union Ergolding: So war das Schafkopfturnier mit über 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer in Oberglaim ein großer Erfolg, das Ferienprogramm mit der Marktgemeinde Ergolding kam bei den Schülerinnen und Schülern sehr gut an – dieses Angebot wird im August neu aufgelegt. Auch das Thema Schulwegsicherheit werde im September wieder eine große Rolle spielen, wenn die JU gemeinsam mit der Kreis-JU wieder mit Plakaten auf die Sicherheit der Schulkinder aufmerksam machen will.

Text: Sebastian Kraft